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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 

                                                                    ********* 
 

Verbale della seduta di Prosecuzione  del giorno 22/01/2019  
 

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventidue del mese di gennaio, giusta convocazione 

del Presidente Marco Frasca Polara (prot. n.1681 del 02.01.19 ), si è riunito in seduta di 

prosecuzione, nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via 

E. Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 13,05 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello, al termine del quale, risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti 

consiglieri: Amore, D’Alia, Di Napoli, Governale, Longo, Palumbo, Romano, 

Schembri (tot. presenti 9). 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta 

odierna. 

Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina il collegio degli Scrutatori composto dai 

consiglieri: Palumbo, Di Napoli, Longo. 

Il presidente dà alcune comunicazioni urgenti pervenute via email: 

- Nota del Dr. Raineri dell’Ass.to Attività Produttive inviata al Dr. Peres per 

partecipare alla seduta di consiglio dell’VIII circoscrizione a seguito di invito; 

- Riscontro da RAP a Delibera dell’VIII Circoscrizione n. 234 del 05.10.18; 

- Nota da Ufficio Stampa del Comune “Lavori di manutenzione caditoie nei 

mercati storici di Palermo”; 

- Nota da Istituto Comprensivo Politeama “ Problemi igienico sanitari pertinenza 

plesso Federico II”. 

A proposito dell’ultima comunicazione il Presidente chiede ai consiglieri presenti se 

sono disponibili a visitare il plesso Federico II  il prossimo 24 gennaio alle ore 110; per 

tale ragione il Presidente invierà una e-mail al Dirigente Scolastico.  

Chiede e ottiene la parola il cons. Amore, che comunica che oggi si sono conclusi i 

lavori relativi alla nuova viabilità in Piazza IV Novembre con nuovi segnali stradali e 

anticipa che farà un ulteriore sopralluogo per controllare la collocazione dei nuovi 

cartelli stradali. Sempre il cons. Amore rende partecipe il consiglio di una iniziativa 

lodevole da parte di un gruppo di cittadini destinata ai senza tetto esposti giornalmente al 

freddo. Questi cittadini hanno acquistato a spese proprie  dei gilet termici per distribuirli 

ai clochard.  

Finite le comunicazioni, il Presidente ripropone il punto n 14 inserito all’OdG “Richiesta 

parere per modifica al regolamento per la concessione di suolo pubblico per attività di 

ristoro all’aperto “:  
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Chiede e prende la parola Il cons. Palumbo : dopo avere letto il Regolamento ha notato 

che ci sono delle difformità di natura tecnica in quanto ci sono due firme in calce  di 

diversi capi area. Secondo lui prima di esaminare il Regolamento in dettaglio, vorrebbe  

chiarito il perchè della presenza di  due firme.  

Il Presidente risponde che ha invitato in Aula gli uffici preposti ma non hanno dato 

alcuna risposta. Il dr. Ranieri ha incaricato il suo referente  Dr. Peres che a tutt’oggi non 

ha risposto. Tornerà a sollecitare. 

Governale esce alle ore 13,40  (presenti 8) 

Inoltre, il Presidente comunica che ha pure invitato il Comitato di via La Lumia a cui ha 

inviato il regolamento. 

Romano esce alle ore 13,45 (presenti 7) 

Alle ore 13,55 il presidente sospende la seduta per 5 minuti. 

Alle ore 14,00 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello, al termine del quale, risultano presenti solo lui e il cons. Amore, e 

pertanto  chiude la seduta odierna   

 

 

  Il Segretario                                                                                Il Presidente 

Anna Maria Conforti                                                             Marco Frasca Polara 

(Firmato in originale)          (Firmato in originale) 

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


